



Tundieron en redes sociales a Fernández Noroña por compartir la anécdota que tuvo mientras desayunaba en un hotel de lujo



Una avalancha de críticas y comentarios se desbordó esta mañana sobre el diputado del Partido del Trabajo (PT), **Gerardo Fernández Noroña**, después de que a través de su cuenta oficial de *Twitter* compartiera una peculiar **anécdota que vivió mientras desayunaba en un hotel Hilton**.

De acuerdo con el mensaje publicado en sus redes sociales, Fernández Noroña se encontraba desayunando en uno de los recintos de la lujosa e internacional cadena de hoteles cuando **una mujer se acercó a saludarlo y a decirle que esperaba que esperaba que él se convirtiera en el presidente de México para el próximo sexenio**.

De forma casi inmediata, seguidores y *haters* del diputado comenzaron a responder su publicación en *Twitter* criticando no solo el hecho de que Gerardo Fernández Noroña se encontrara desayunando en un hotel de lujo sino también **[su aspiración por llegar a la aclamada Silla del Águila para 2024](#)**.

[Tundieron en redes sociales a Fernández Noroña por compartir la anécdota que tuvo mientras desayunaba en un hotel de lujo - Infobae](#)